

10.10.2012

## Kreisvorsitzender Max Veicht verlässt die Freien Wähler



Tritt als Kreisvorsitzender der Freien Wähler Rottal-Inn zurück und kehrt dem Kreisverband ganz den Rücken: Max Veicht. – Foto: PNP

Vor knapp einem Jahr übernahm Max Veicht den Kreisvorsitz bei den Freien Wählern. Jetzt aber wirft er hin und verlässt die FW. Und auch aus dem Kreistag will der 51-Jährige ausscheiden. Diese Informationen bestätigte er am Mittwoch gegenüber der PNP.

Konkrete Gründe für diesen Schritt nennt Veicht nicht. Allerdings hat er sich bei der FW Rottal-Inn offenbar nicht mehr richtig zu Hause gefühlt. Jedenfalls spricht er von einer "gewissen Unzufriedenheit", die er seit längerem verspürt habe.

Politisch aktiv bleibt Veicht nur noch in Johanniskirchen. Dort sitzt er für den FW-Ortsverband im Gemeinderat. Aus der FW Rottal-Inn aber tritt er sogar ganz aus.

– wa

Mehr dazu lesen Sie am 11. Oktober im Pfarrkirchner Lokalteil Ihrer Passauer Neuen Presse und im Rottaler Anzeiger.

URL: [http://www.pnp.de/region\\_und\\_lokal/landkreis\\_rottal\\_inn/pfarrkirchen/553383\\_Kreisvorsitzender-Max-Veicht-verlaesst-die-Freien-Waehler.html](http://www.pnp.de/region_und_lokal/landkreis_rottal_inn/pfarrkirchen/553383_Kreisvorsitzender-Max-Veicht-verlaesst-die-Freien-Waehler.html)

© 2011 pnp.de